

Beaujeu

Claire Crozier expose aux Sources du Beaujolais

Cette Beaujolaise pur jus a fait de la peinture, depuis dix ans, sa passion, son moteur, et elle s'y consacre avec énergie. Après trois années de cours de peinture, elle s'est lancée dans une production picturale toujours renouvelée, passant, comme elle le dit elle-même, d'une période provençale, où elle représentait des paysages colorés, à une période de nus, souvent traités à la manière d'une sanguine, à, maintenant, une période plus abstraite car elle ne cherche pas le figuratif, la seule reproduction du réel. Si son matériau est la peinture à l'huile, les toiles qu'elle expose dans la salle du 1^{er} étage de la maison de pays sont toutes différentes, représentatives de ces différentes périodes d'inspiration. A voir tout le mois d'avril, aux heures d'ouverture des Sources du Beaujolais, avant une exposition à la cave coopérative de Fleurie en juin.

Le Patriote Christine Gesse
5/04/2012 Correspondante locale de presse

